

PRÉSENT

“Il n'y a pas de vérités moyennes” G. Bernanos

MERCREDI 27 MAI 2015 - 1,30 € N° 8361

Belgique • Luxembourg • Italie : 1.50 € - Suisse : 2 CHF - Canada : 2.

Migrants ou envahisseurs ?

Le fait d'avoir le cœur humain et de ressentir de la compassion pour ces dizaines de milliers de personnes qui, au péril de la mer et des négriers des temps modernes, s'embarquent sur des rafiots pourris, ne nous interdit pas de poser quelques questions.

La première, c'est de se demander pourquoi ces gens, originaires de Syrie, d'Irak, de Somalie, de Libye, du Mali, d'Erythrée, sont tous, très majoritairement, musulmans. Quand, par hasard, il y a une poignée de chrétiens, il se trouve des migrants musulmans pour les balancer par-dessus bord... Jusqu'à preuve du contraire, ce ne sont pas les musulmans qui sont les plus menacés dans les pays musulmans d'où ils arrivent. S'il doit y avoir des réfugiés – et des réfugiés politiques – ce devrait être des chrétiens victimes de l'islamisme (mais beaucoup moins dignes d'intérêt pour l'ONU que les ruines de Palmyre...).

L'autre question qui se pose est de savoir comment ces gens, que l'on nous dit démunis de tout (ce qui n'empêche qu'on voit de solides gaillards de 20 ans avec des iPhones dernière génération...), ont pu trouver entre trois mille et cinq mille eu-

ros par personne pour payer les passeurs. Trois ou quatre ou cinq mille euros, compte tenu du niveau de vie dans les pays d'où ils viennent (en Syrie, par exemple, on subsiste avec deux ou trois dollars par jour), ce sont des sommes considérables. Qu'on ne trouve pas sous le pied d'un chameau. Telles que même dans les pays nantis, on aurait du mal à les réunir.

Un responsable de l'accueil des migrants en Italie remarquait récemment : « Qui sont les plus persécutés en Syrie et en Irak ? Les chrétiens, les Yézidis, les femmes, les vieillards, les enfants. Y a-t-il des chrétiens dans les cargos qui échouent sur les côtes italiennes ? Non. »

Il y a en revanche beaucoup de jeunes hommes. Et pas particulièrement en mauvaise santé quand on voit comment, à Calais par exemple, ils tiennent tête aux CRS débordés par leur masse et leur agressivité. Plutôt que de fuir leurs pays, ces mâtards ne seraient-ils pas plus utiles en allant s'opposer à ceux qui menacent leurs familles ?

Ils sont majoritairement musulmans. Avez-vous entendu dire que les Etats du Golfe et l'Arabie saoudite,

qui disposent de ressources financières considérables, aient jamais proposé de les prendre en charge, préférant laisser le poids de ce fardeau aux Etats occidentaux ?

Ces dizaines de milliers de migrants sont-ils, par ailleurs, tous au-dessus de tout soupçon ? Récemment, un rapport de la CIA, vite étouffé, indiquait : « Des miliciens de l'Etat islamique viennent en Europe déguisés en réfugiés. » Tiens donc...

En son temps, le ministre norvégien des Affaires étrangères, Jonas Gahr Store, a déclaré, après que son gouvernement eut dit sa réticence à accueillir encore plus de migrants : « Nous aurions pu simplement dire non, le ministère n'approuve pas. Mais nous avons profité de l'occasion pour ajouter que notre approbation serait paradoxale tant que vouloir établir une communauté chrétienne en Arabie saoudite sera considéré comme un crime passible de décapitation. »

En France ? Non seulement on tombe sur le râble des CRS quand ils font descendre, *manu militari*, les envahisseurs des camions qu'ils assaillent par paquets de dix, mais on continue à construire dans nos villes des mosquées. Et à accorder à ces migrants des aides dont les Français les plus démunis sont exclus.

Alors soigner les migrants, les arracher à la mort par noyade, les remettre sur pied, pourquoi pas ? A condition, dès qu'ils sont « retapés », de les renvoyer, le plus humainement possible, dans leurs pays. C'est du simple bon sens. Une saine précaution politique à l'heure où nous sommes menacés, sur notre propre sol, par une cinquième colonne tentaculaire.

ALAIN SANDERS
alain.sanders@present.fr

